
 

Elenco delle Interrogazioni a Risposta Immediata 
a cui verrà data risposta da parte della Giunta regionale 

nella seduta n. 159 del  24 giugno 2020 
 

 
 
ASSESSORE RICCARDI 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 407 (MARSILIO) 
“Sull'utilizzo dei fondi per l'emergenza VAIA” 

 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 409 (ZALUKAR) 
“Restituire alle famiglie gli effetti personali delle vittime del Covid-19” 

 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 411 (CENTIS) 
“Criticità riguardo gli organici, il primario e il facente funzioni del reparto di pediatria 

dell'Ospedale di San Vito al Tagliamento” 

 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 412 (LIGUORI) 
“Quale indirizzo è stato impartito alle aziende sanitarie regionali per il recupero di visite ed esami 
sospesi per l'emergenza Covid-19?” 
 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 414 (CONFICONI) 
“Quali iniziative per recuperare le prestazioni arretrate superando la carenza di personale e 
incrementando l'utilizzo delle sale operatorie dell'ospedale di Pordenone?” 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 415 (COSOLINI) 
“Problemi nella ripresa delle prestazioni specialistiche in sanità” 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 423 (USSAI) 
“Aggiornare le indicazioni organizzative per le strutture per anziani e predisporre ulteriori 
strutture dedicate per rispondere all'emergenza Covid-19” 
 
 
ASSESSORE BINI  
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 413 (BOLZONELLO) 
“Attività promozionale infopoint PromoturismoFVG a Pordenone” 

 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 418 (MORETTI) 
“Quali le tempistiche di riapertura degli uffici Infopoint e Informazione e Accoglienza Turistica 

(IAT) sul territorio regionale?” 
 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 419 (SANTORO) 
“Perimetrazione spiagge: urge certezza per le soluzioni” 

 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 424 (SERGO) 
“Quale lo stato dell'arte ed i costi relativi all'acquisizione e gestione degli impianti di risalita e 
delle piste del comprensorio di Sappada” 

 



 

ASSESSORE PIZZIMENTI 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 420 (SHAURLI) 
Ferrovie Udine Cividale: mancato ricorso al Fondo autoferrotranvieri e prospettive future del 

servizio” 

 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 421 (BIDOLI) 
“FVG Strade garantirà il bilinguismo nella segnaletica sulle strade di sua competenza?” 
 

 
ASSESSORE ROSOLEN  
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 404 (SIBAU, DI BERT) 
“Centri estivi: tra dubbi sulla riapertura delle strutture preposte e costi non sostenibili” 

 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 405 (BASSO) 
“Accorata richiesta di intervento al fine di salvaguardare il sistema scolastico territoriale, messo 

in ginocchio dalle scelte della Direzione dell'Ufficio Scolastico Regionale del Friuli Venezia Giulia” 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 406 (HONSELL) 
“Azioni a supporto della riapertura regolare dell'anno scolastico” 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 416 (DA GIAU) 
“Come pensa di intervenire la Regione a salvaguardia dei soggetti gestori degli asili nido, per 
tutelare un servizio (in fase post-emergenza) essenziale per le famiglie?” 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 425 (CAPOZZELLA) 
“Scuole paritarie, quale la situazione e i dati reali?” 
 
 

ASSESSORE SCOCCIMARRO 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 410 (RUSSO) 
“Manovre societarie Gruppo Hera: la Regione non taccia davanti allo svuotamento della 

governance locale” 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 422 (MORETUZZO) 
“Quali azioni di monitoraggio per la centralina idroelettrica sul Fella?” 
 
 

ASSESSORE ZANNIER 
 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 403 (ZANON) 
“Allarme cinghiali: quali risposte a salvaguardia dell'agricoltura?” 
 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 417 (IACOP) 
“Quale promozione per l'agro-alimentare FVG?” 
 

 
 



ASSESSORE ZILLI  
 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 408 (GIACOMELLI) 
“Rapporti finanziari con lo Stato” 

 

 


